



Nombre de alumno: Francisco Jiménez López

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: zootecnia de Equinos

Grado: 7to Cuatrimestre

Grupo: "B"

INTRODUCCIÓN

En este tema veremos el Origen, domesticación y evolución del caballo como también la Clasificación taxonómica describiéndonos más a fondo de los temas menciona y poder interpretar la lectura más fácilmente con el entendimiento más concreto.

ORIGEN, DOMESTICACIÓN Y EVOLUCIÓN DEL CABALLO

El caballo fue creado por el Neptuno como un símbolo de guerra como también la diosa minerma creo un árbol como símbolo de la paz la cual también se dice que un caballo tiene más de 100 mil años de antigüedad y se tiene mayor información; sobre su origen, y sobre todo de su proceso evolutivo, que a lo largo de millones de años influyó en este animal hasta llegar a su forma actual.

DOMESTICACIÓN

De toda las especies como bovino, caprino, asnos entre otros animales el último en domesticarse fue el caballo la cual fue en Asia Central en Persia anteriormente al año 3000 antes de Cristo como también Egipto los utilizo como carros de arrastre en los famosos juegos olímpicos

EVOLUCIÓN

Avían diferentes razas de caballos como Caballos de las Estepas (primitivo): Przzhevalski (mongol); Caballos del Desierto (sur de Rusia y Asia Central): Tarpán; Caballos de los Bosques: Kiang; Caballos salvajes de Asia: caballos livianos y Caballos salvajes de Europa: caballos de tiro.

También en américa fueron encontrado fósiles y describiendo como era la forma del caballo anatómicamente clasificados como americanos y caballos europeos.

EL CABALLO AMERICANO, EL CABALLO EUROPEO Y EL CABALLO CENTROAMERICANO

Según la evolución de los caballos el caballo fue evolucionando el primer animal tenía una altura de 20 centímetros como también 5 dedos en las patas anteriores y posteriores en la cual el animal fue evolucionando pudiendo crecer poco por poco la altura y perdiendo los dedos pero para esa evolución tuvieron que pasar mucho tiempo para que llegara en la forma actual del caballo con pezuñas y la altura que conocemos en actualidad.

Ya en los nuevos los caballos fueron llevados a diferentes países para su uso en España asieron un criadero de caballos también utilizados para las conquistas los caballos fueron fundamentales para la conquista de varios países por lo cual el caballo era una parte fundamental por lo tanto hubo muchas crías de los caballos y el cuidado para los propósitos que necesitaban en eso se empezaron a exportar y subiendo el valor de los caballos a una gran cifra en esos tiempos lo el precio equivalente de cuatro esclavos negros y diez indios.

CLASIFICACIÓN TAXONÓMICA

Reino: Animal, Rama: Vertebrados, Tipo: Cordados, Clase: Mamíferos, Subclase: Placentarios, Orden: Ungulados, Suborden: Perisodáctilos, Familia: Equídeos, Subfamilia: Equinae, Género: Equus, Subgéneros: Asinus Cebroides y Especie: Equus caballus.

CONCLUSIÓN;

En este tema vimos que sobre el Origen, domesticación y evolución del caballo la cual nos mencionó sobre su creación del animal mencionado como fue evolucionando con los pasos del tiempo hasta llegar así a su forma conocida en la actualidad y la manera de como los usaron como también obteniendo precio de cada animal como también vimos sobre la Clasificación taxonómica del caballo esto es lo que vimos en este tema.

Fuente: antología de zootecnia de equinos